



## **Presse-Information:**

08. Februar 2023

### **Planung der Jugendarbeit für Gablitz und die Region**

Am 08. Februar 2023 stand im Gablitzer Gemeindeamt die Planung der Jugendarbeit für Gemeinde und die Region auf dem Programm.

Bürgermeister Michael Cech und Geschäftsführender Gemeinderat Robin Auer trafen sich mit Philipp Dörler und Robert Eder von re:spect Jugendarbeit. Dabei ging es vor allem um die Intensivierung der Jugendarbeit in Gablitz, aber auch um die Zusammenarbeit zwischen den Gemeinden.

Michael Cech: „Gemeinsam erarbeiten wir, wie Jugendarbeit in Gablitz und der Region noch besser und zielgerichteter erfolgen kann. Von mobiler Jugendarbeit, Jugend- und Suchtberatung, Schulsozialarbeit. Da bewegt sich vieles.“

Bürgermeister Cech, der seit 5 Jahren auch Obmann der Kleinregion „Wir 5 im Wienerwald“ ist, schlägt auch vor, re:spect zur nächsten Sitzung der Kleinregion einzuladen, denn genau wie etwa Mobilitäts- oder Gesundheitsthemen machen auch Jugendthemen nicht an Gemeindegrenzen halt.

Diskutiert wurde auch das neueste Angebot in der Region, das Lerncafé, das nun regelmäßig im Jugendzentrum in Purkersdorf stattfindet und das durch die Marktgemeinde Gablitz intensiv beworben wird.

#### **Wann gibt es das neue Lerncafé?**

Am 14. Februar 2023 startet das neue Lerncafé im re:spect Jugendtreff. Es ist jeden Dienstag von 14:00 bis 17:00 Uhr geöffnet.

#### **Für wen ist das Lerncafé?**

Das Lerncafé steht allen Kindern und Jugendlichen von der 5. bis zur 9. Schulstufe offen. Die Teilnahme ist freiwillig und kostenlos.

#### **Was bietet das Lerncafé?**

Im Lerncafé finden Kinder und Jugendliche einen Raum, in dem sie in Ruhe ihre Aufgaben erledigen können. Sie können Gleichgesinnte treffen, sich austauschen und gemeinsam lernen. Wenn es Fragen gibt, sind immer mindestens zwei oder drei Ansprechpersonen anwesend, die weiterhelfen können. Das kann eine Hilfe bei den Hausaufgaben, eine Unterstützung vor Schularbeiten, Üben und Wiederholen von Lernstoff oder Hilfe bei der Lernorganisation sein.

GGR Robin Auer: „Gemeinsam mit re:spect haben wir bereits sehr erfolgreiche Projekte umgesetzt, wie die Jugendbetreuung im Gablitzer Schwimmbad, die Neugestaltung des Beachvolleyball-Containers im letzten Sommer oder Streetworking zur Konfliktlösung am Fußballplatz. Mit der Neuorganisation der Jugendarbeit bei re:spect kommt Jugendarbeit noch vermehrt in die Gemeinden und auf die Straße und das unterstützen wir als Gemeinde Gablitz mit aller Kraft.

Noch mehr Angebot, Unterstützung und Beratung für Jugendliche. Das ist das Ziel und das schaffen wir gemeinsam.“

**Für Rückfragen und Detailinformationen:**

Bürgermeister Michael W. Cech  
Marktgemeinde Gablitz | Linzer Straße 99 | 3003 Gablitz  
Mail: [Bgm.Cech@Gablitz.gv.at](mailto:Bgm.Cech@Gablitz.gv.at) | Tel.: +43 676 935 30 50  
Homepage: <https://www.gablitz.gv.at>